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M ü n d l i c h e  A n f r a g e 

des Abgeordneten Dr. Augsten (BÜNDNIS 90/DIE GRÜ-
NEN)

Freiflächen-Fotovoltaikanlagen auf ertragsschwachen 
Acker- und Grünlandflächen

Der Bundesrat hat am 17. Juni 2011 eine erste Stellungnahme zum 
"Energiewendepaket" der Bundesregierung abgegeben. Er spricht sich 
unter anderem für die Wiedereinführung der Förderung von Freiflächen-
Fotovoltaikanlagen auf "ertragsschwachen Acker- und Grünlandflächen" 
aus. Die abschließende Beratung im Bundesrat steht noch aus.

Ich frage die Landesregierung:

1. Wie beurteilt die Landesregierung angesichts des nach wie vor be-
trächtlichen Flächenverbrauches vor allem an landwirtschaftlicher 
Nutzfläche in Thüringen den Vorschlag des Bundesrates?

2. Wie begründet die Landesregierung ihre Auffassung?

3. Wie wird sich die Thüringer Landesregierung im Bundesrat positio-
nieren?

4. Welche Schritte unternimmt die Landesregierung, um in anderen 
Bundesländern für ihre Position zu werben? 

Dr. Augsten 


